
事務局：〒382－0091  長野県須坂市立町1278－1  須坂商工会議所内　TEL  026（248）2722　FAX  026（248）2724

国際ロータリー第2600地区
須坂五岳ロータリークラブ

No.235  2006.4.19
例会：毎週水曜日
12：30～13：30
於：須坂迎賓館

TEL（026）246－3333

会長：池田増夫　　幹事：菊池健造　　会報・雑誌委員長：小林　晃

2005～2006年度国際ロータリーのテーマ　超我の奉仕

第483回　例 会 報 告  2005.7.6㈬
司会：上沢広光SAA　 点鐘：池田増夫 会長　 斉唱：君が代・奉仕の理想 
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■会長あいさつ：池田増夫君
　第3回会長幹事会より北信第１グループの活動状況を紹介します。
（更埴）
●増員3名。サッカー場建設活動を行う。（今年度中建設予定）　
　5月新湊ＲＣと姉妹提携
　＊五岳のクラブ名付き冠野球大会を参考にしたい。

（長野）
●市内6クラブで善光寺の石灯籠を移設し、町の活性化に貢献。
●月１回の夜間例会で出席率向上を図った。
●会員に支店長が多く出入りが激しく、不安だ。

（長野南）
●創立25周年を内輪で祝った。●社会奉仕活動団体に助成を計
　画し、新聞で応募したが該当ナシ。PRの難しさ痛感。

（長野西）
●増員4名。ノーネクタイ、ユニフォーム出席をOKとした。雰
　囲気が変わった。
●来年の20周年の実行委員会立ち上げ検討開始。
●モンゴル奨学生の関わりで、モンゴルツアーを行った。

（須坂）
●インターアクト実施。●財政の都合で交換留学生廃止

（戸倉上山田）
●増員3名達成（2名退会届ある）
　6月4日　創立40周年、講師　駅伝長野県チーム監督西沢氏
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■幹事報告：菊池健造君
○渡辺会員4月より長野市村山に事務所移転
○会員名簿の住所・TEL等、登録内容に変更があれば、赤
　字訂正をお願いします。
○月信5月号に五岳RC10周年記念の記事が掲載
○メル・ギブソンがロータリーに100万米ドル寄付
○4月20日、事務局に五岳RC専用パソコン
○5月15日午後より、 五岳RC専用TEL248－2734
 須坂RC専用TEL248－2722
○2007－2008年度交換学生募集

■出席･ニコニコBOX委員会報告 :藤沢富士雄君
会員数：33名　出席数：15名（欠席者MU：9P）
出席率：72％（MU：地区協・ゴルフコンペ、観桜会・
地区広聴・広報委員会）
池田君・菊池君・丸山君・星君・上沢君・名和君
………………………………………………結婚祝ありがとう。
小坂君・植木君・藤沢君・小山君
…………………………丸山さん卓話ありがとうごさいます。

計 49,700円　　累計896,970円

No.236  2006.5.31
例会：毎週水曜日
12：30～13：30
於：須坂迎賓館

TEL（026）246－3333

会長：池田増夫　　幹事：菊池健造　　会報・雑誌委員長：小林　晃

2005～2006年度国際ロータリーのテーマ　超我の奉仕

第527回　例 会 報 告  2006.5.10㈬

■5月14日 菊池健造君

■5月3日　池田増夫君　　■19日　星　勤君
■22日　上沢広光君　　■30日　名和禎浩君

　４月よりお世話になっています須坂
市文化振興事業団についての話をさせ
ていただきます。
　３月で35年勤めた市役所を退職し
ました。その間３分の２は、教育委員

会関係の仕事に携わってきました。特に公民館に一番長く
在籍し、知らない事を数多く学び大変勉強になりました。
　さてこの文化振興事業団とは、須坂市がメセナホールを
建設するにあたり、財団法人で作ったものです
　平成３年にメセナホールができ、続いて版画美術館、ク
ラシック美術館、世界民俗人形博物館、笠鉾会館とでき、
いずれも市が運営しております。４月からは、指定管理者
制度ができ、独自の管理運営ができるようになりました。
是非皆さんにもこれらの施設に実際に足を運んでいただき
たいと思います。
　また新たなイベントとして、５月27～ 28日須坂アー
トパークに於いて、森の中のクラフトフェアーと題して、
さまざまな分野のクラフトマン達の自慢の作品展示、即売
会があります。
　メセナホールにつきましては、優れた音響設備の施設と
して、皆様に良い音楽や舞台芸術に触れ楽しんでいただけ
るよう、コンサート、演奏会等のさまざまな企画をしてい
ます。是非ご利用下さい。メセナ友の会にご入会いただく
と、催物ご案内、友の
会特典もあり
ますので、
ご紹介
します。

「須坂市文化振興
事業について」

文化振興事業団事務局長　丸山　尊
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司会：上沢広光SAA　 点鐘：池田増夫 会長　 斉唱：我等の生業

第529回　例 会 報 告  2006.5.24㈬

■会長あいさつ：池田増夫君
　交流ソフトボール大会は、雨で流れましたが、親睦を深
めるという本来の目的は十分果たせました。また、１０周
年の講演会、式典に協力していただいた御礼を申し上げる
いい機会でもありました。さて、今年の課題に「公共的イ
メージのアップ」がありましたが会員増強委員長会議でイ
メージの低さが増強の障害になっている訴えが出ました。
急遽行われた市民アンケートでは「ロータリーは何をする
団体であるか知らない」という答えが大半でした。
　去る16日の次年度会議に井上助役から水に纏わるいく
つかヒントがありました。
　汗を流す奉仕を含め、何が一番求められているのか自問
することが出来ました。
「公共的イメージアップ」ってすぐ身近な事の実践なのです。

■幹事報告：菊池健造君
○2006－2007年度、米山奨学生  率（ハン リツ）さん、
　６月より毎月始めの例会には参加されます。
○2006－2007年度ガバナー事務所ホームページ（仮）が
　作成され公開されています。
○ＲＩ財団より寄付のお礼の手紙きました。
○植木会員よりパソコン、篠田会員より電話を、事務局に
　いただきました。
○さいたまユネスコ協会よりネパール里親募集きています。
○６月ロータリーレート１ドル＝１１０円
○三浦RCより週報（2005.10.6 ～ 2006.1.26）届きました。   
　回覧します。

■出席･ニコニコBOX委員会報告：藤沢富士雄君
会員数：33名 出席数:14名（欠席者MU：７P）
出席率：68％（MU：次年度委員長会・地区広聴広報打
ち合わせ・米山オリエンテーション・次年度各委員会）
池田君…………………………………いい天気になりました。
菊池君・上沢君……………………………誕生祝ありがとう。
小坂君・中山君・藤沢君・橋本君・小山君
…………………………植木さん卓話ありがとうございます。

計 29,000円　　累計 925,970円

■各委員会より連絡
♦親睦委員長：渡辺会員
　6月11日（日）菅平高原カントリー倶楽部に於いて第3

回ゴルフコンペ、迎賓館に於いて夜間例会があります。ご
家族もご一緒に是非参加して下さい。
♦次期幹事：吉川会員
次年度各委員会の原稿の締め切りが、本日になっています
が、未提出の委員長様は、早めにお願いします。

議会報告（3）

須坂市議会議員　植木　新一
　現在須坂市議会で課題になっているのは、
3月議会で5人の議員から質問のあった、須
高地区最終処分場についてです。
　米子区から反対の請願が出ました。3月議
会では、継続となり、今後も須坂市と受け
入れの米子区との状況をみながら、議会と
しても決めていく方針です。大きな課題で

すので、会員のみなさんも、これから注目して欲しいと思います。
　次に、私が3月議会で一般質問した内容を紹介します。

　人口フレームについては、目標をあげて地域の人口バランスの
とれた施策にすべきだがという質問に対し、市長は、日本の総人
口が減少する時代傾向にあり、自然増は困難だ。市の宅地造成事
業導入は考えていない。しかし市内にある産業団等へは、優良企
業誘致のため、トップセールスを展開し、人口増に取り組んでい
きたいと回答がありました。

　遊休農地対策にもなる、農地の権利取得要件の緩和については
という質問に対し､産業振興部長は、市でも10 aから貸借できる
よう新年度から実施していきたいと回答がありました。

　農地バンク、農機具バンクを新年度から取り入れていくがとい
う質問に対し、農林課内の農業サポートセンターで紹介し、新規
就農者だけでなく認定農業者も対象とし、対応していくと産業振
興部長より回答がありました。

　市でもエコファーマーを増やすべきではという質問に対し、新年
度から、須坂産農産物のブランド化を進めるため、エコファーマー
育成事業を実施、認定のための講習会の開催や土壌診断の費用の
一部を負担すると産業振興部長より回答がありました。

　新エネルギーの導入計画は?の質問に対し、市長は小学校校舎の
耐震補強工事等に併せ、太陽光発電装置を順次設置したい。また、
ペレットストーブを社協等に順次設置したいと回答がありました。

　峰の原地区での風力発電施設の進捗はという質問に対し、市長
は、騒音等環境影響評価を実施、住民の同意を得る中で、平成19
年度国の補助金申請の予定と聞いている、との回答がありました。

高山シニアソフトボール交流試合・懇親会 2006.5.20㈯
※交流試合は雨天のため中止となりました。


